
 
ВЫПИСКА 

 Из ПРОТОКОЛА 
заседания Управляющего совета 

 
от  09.02.2023 
 
Председательствующий – Председатель Управляющего совета Тимик А.А. 

Секретарь – Николаева Е.Ю. 

Присутствовали: 

Члены Управляющего совета (с использованием ЗУМ) 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

Согласование инновационного проекта «ФОРМИРОВАНИЕ ИНТЕРАКТИВНОЙ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ СРЕДЫ КАК СРЕДСТВА ПОВЫШЕНИЯ КАЧЕСТВА 
ОБРАЗОВАНИЯ В РАМКАХ ВЫПОЛНЕНИЯ ФЕДЕРАЛЬНЫХ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ СТАНДАРТОВ» 

 

СЛУШАЛИ: 

Директора Е.И. Суровцову. 

Она познакомила с заявкой на признание образовательной организации региональной 

инновационной площадкой. 

Цель: создание условий для повышения качества образования в рамках выполнения 

федеральных государственных образовательных стандартов посредством 

формирования интерактивной образовательной среды 

Актуальность инновационного проекта «Формирование интерактивной 
образовательной среды как средства повышения качества образования в рамках выполнения 
федеральных государственных стандартов» определяется: 

-стратегическими задачами развития системы образования в Российской Федерации в 
целом; 

-планами реализации национальных проектов «Современная школа» и «Цифровая 
среда». 

Шесть стратегических инициатив («Библиотека цифрового образовательного контента», 
«Цифровой помощник ученика», «Цифровое портфолио ученика», «Цифровой помощник 
родителя», «Цифровой помощник учителя», «Система управления в образовательной 
организации») направлены на цифровой образовательный контент. В 2023 году 
образовательные организации Югры подключатся к единому порталу «Моя школа». 



При этом только наличие современных цифровых ресурсов облегчает работу педагога, 
но не позволяет повысить качество образования. 

Карантинные мероприятия последних 2-х лет показали, что резко возросли цифровые 
коммуникации и процент использования компьютерной техники населением страны, при 
этом отсутствие самоорганизации учащихся не позволило в должной мере воспользоваться 
данными возможностями. 

 Традиционный подход к организации образовательной деятельности не учитывает 
индивидуальный уровень особенностей восприятия информации каждым учащимся, а, 
соответственно, не сможет изменить ситуацию. 

Время показывает, что компьютеризированное мышление учащихся воспринимает 

информацию иначе, чем ее предоставляет традиционная школьная система. 

 

РЕШИЛИ: 

Одобрить решение МБОУ «Солнечная СОШ № 1» направить проект 
«ФОРМИРОВАНИЕ ИНТЕРАКТИВНОЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ СРЕДЫ КАК 
СРЕДСТВА ПОВЫШЕНИЯ КАЧЕСТВА ОБРАЗОВАНИЯ В РАМКАХ 
ВЫПОЛНЕНИЯ ФЕДЕРАЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 
СТАНДАРТОВ» 

 в Экспертный совет на признание образовательной организации региональной 
инновационной площадкой 

Председатель Управляющего совета – А.А. Тимик   _____________________ 

 

Секретарь – Е.Ю. Николаева          ________________________ 
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